



## Wehr in Quitzöbel wird geöffnet

13.06.2013

102/2013

Seit dem heutigen frühen Morgen wird das Wehr in Quitzöbel langsam geöffnet, hat das Wasser- und Schifffahrtsamt bekannt gegeben. Das Wasser fließt aus der Havel ab. Der Abfluss ist noch sehr gering, wird aber in der kommenden Zeit weiter erhöht. Derzeit strömt noch Wasser in die Havelpolder, die aber noch genügend Kapazität haben, um auch größere Wassermengen aufzunehmen. Nimmt der Abfluss über Quitzöbel zu, wird der Zufluss in die Polder auch abnehmen, bis auch sie ablaufen werden. Wie lange das dauern wird, ist derzeit unklar.

Die Lage am Behelfsdeich Schmetzdorf - Zollchow ist unverändert. Das Wasser im Vorland steigt langsam, hat den Deich aber noch nicht erreicht. Nach gegenwärtiger Lage besteht weiterhin keine akute Gefährdung für Schmetzdorf, Zollchow und weiter dahinter liegende Orte.

[Zurück](#)